

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 1 de Mayo de 2016.

## El CBA acoge el martes la primera sesión sobre el uso de la Irun Txartela

-

- M.A.I.
- IRUN

1 mayo 201600:14

El Ayuntamiento, en colaboración con KZ Gunea, ha organizado cursos específicos para personas que quieran utilizar la Irun Txartela y no están familiarizados con estos usos. Cada sesión está pensada con el fin de facilitar el manejo de la tarjeta para la realización de trámites municipales y responde a varias peticiones de ciudadanos solicitando la opción de tener algunos cursos de este tipo. La primera sesión será este martes, tendrá dos horas de duración y se impartirá en el espacio KZ Gunea del CBA. La asistencia es gratuita previa inscripción en el 010 o en [irun.org/iruntxartela](http://irun.org/iruntxartela). **Educación vial para mayores** Por otra parte, dentro de las diversas actividades educativas que realiza, la Policía Local impartirá mañana y pasado sendas sesiones con el objetivo de informar sobre aspectos de seguridad vial para los mayores. La sesión de mañana tendrá lugar a las cinco y media de la tarde en el local de mayores de Belaskoenea, mientras que la del martes, a la misma hora, tendrá lugar en el centro de mayores del barrio de Ventas. Con estos encuentros, el departamento de Policía Local inicia esta campaña de información